



【里小の校庭より】

# 大空の青艶にして流れ星



11月8日、夜空を見上げた方が多かったのではない でしょうか。好条件でみられる皆既月食中、天王星が 月の中に入っていく天王星食が同時に見られる天体シ ョウです。満月の明るい夜空がまるで「帳」を降ろしたよ うに暗くなり、その中にぼんやりと光を落とした赤銅

色の月の姿にみとれていました。すると今度は南東の方向に、かなり明るい流れ 星が長く走り、続いて小さな流れ星が交差する方向に流れました。 しし座流星群がそろそろ始まる季節なんだ。」夜空に幸せな気分を味わいました。



高浜虚子の上の句は、 深まりゆく秋の夜空 を流れ星とともに写 しています。

夜空が美しい季節 となりました。子ども たちと一緒に、時には 時間を忘れて、流れ星 を探してみるのもよ いかもしれませんね。

#### 芋掘り

11月2日(水) 芋掘りが行われました。祖父母参観というこ ともあり、島内在住のおじいちゃんおばあちゃんがたくさん来て くださいました。今年は、残念ながら実りが少なかったですが、 子どもたちはおじいちゃんおばあちゃんと活動出来てとても嬉し そうでした。祖父母の皆様、ありがとうございました。







### 中津幼稚園との交流保育

10月28日(金)中津幼稚園と の交流保育が里幼稚園で行われまし た。みんなでゲーム

をしたり遊具で遊ん だり交流を深めるこ とができました。



## ぱたぱた鶴

元学校主事の江口節子様から子ど もたちに手作りのぱたぱた鶴をいた だきました。子どもたちは、嬉しそ うに羽を羽ばたか せて喜んでいまし

た。ありがとうご

ざいました。



山河 ななみさん 11月10日(4歳)



## 避難訓練(地震・津波)

11月4日(金)地震からの津波 が発生するという想定で避難訓練を 行いました。外で遊んでいた子ども たちは、園庭の真ん中に集まり、ダ ンゴムシのポーズ。そして、一の段 に避難しました。階段を上るのが大

変でしたが、自分の命 を守るための大切な訓 練となりました。



#### 12月の行事予定

お集まり会 5日(月)

学級 PTA 8日(木)

9日(金) 集金日

10日(土) PTA 空き瓶回収

14日 中学生との交流 (水)

大掃除 22日(木)

23日(金) 2 学期終業式

24日~1/9 冬休み